

多久市立 東原庠舎(とうげんしょうしゃ) 中央校(義務教育学校)

おへそ

学校便り No. 2 令和5年4月13日

夢に向かって生き生きと輝く児童生徒の育成

-地域と共に伸びゆく中央校をつくろう-

【学校訓】 希望・自覚・鍛練・恕

文責 校長 田 代 豊

第7回 東原庠舎中央校 入学式

4月12日(水)、第7回東原庠舎中央校の入学式を挙行いたしました。心配された雨も上がり、下校する頃には、青空が見え、麗かな春の光が降り注いでいました。おかげさまで、89名の1年生全員が揃った入学式となりました。朝、保護者に手を引かれて校門に入ってくる1年生の表情には、素敵な笑顔がたくさん見られ、ワクワクしている気持ちが伝わってきました。また、保護者の中には、私の教え子達もいて、あいさつに来てくれました。小学生だった教え子たちが、今は親となり、立派にその役目を果たしている様子を見ることができ、それもまた喜びでした。

式辞の中で、私から1年生に「三つのお願い」を伝えました。

一年生の皆さん、今日から皆さんは、東原庠舎中央校の一年生です。学校生活の スタートにあたり、これから、皆さんにがんばってほしい「三つのお願い」をお話 しします。しっかり、聞いてください。

一つ目は、「挨拶をしよう」ということです。挨拶は、人と人の心をつなぐとても 大切な言葉です。挨拶で誰もがにこにこ笑顔になり、気持ちの良い挨拶が増えると 学校が明るくなります。これから毎日、先生や友達、お家の人に、元気いっぱいの 挨拶をしましょう。

二つ目は、「自分の命を大切にすること」です。ここにいる皆さん一人ひとりがかけがえのない大切な命です。みなさんは明日から、お兄さん・お姉さんたちと歩いて登校したり、スクールバスで登校したりします。絶対に交通事故にあわないように、交通ルールを守って安全に登校してください。そして、おうちに帰る時も「ただいま。」と元気に帰ってください。皆さんが元気に帰ってくるのをおうちの人は待っています。自分の命を大切にしましょう。

三つ目は、「友達をたくさんつくること」です。中央校にはたくさんの同級生や上級生がいます。「お友達は宝物」です。一緒に仲良く勉強したり、遊んだりできる友達がいると学校生活が楽しくなります。お友達に会えるのがうれしくて学校に登校することが楽しみになります。たくさんのお友達をつくりましょう。

1年生が1日も早く、学校生活に慣れるように、全職員で指導・支援にあたってまいります。保護者の皆様、地域の皆様にも温かいまなざしで見守っていただきますようお願いいたします。

全校児童生徒788名(児童534名、生徒254名)が中央校に揃いました。令和5年度、東原庠舎中央校の船出の日となりました。